

# COMISIÓN SINDICAL DE CARREFOUR HIPERMERCADOS

16 DE FEBRERO DE 2024

Hoy, viernes 16 de febrero de 2024, la Comisión sindical de Carrefour Hipermercados, compuesta por un representante de cada una de las Organizaciones Sindicales presentes en el Comité Intercentros (FETICO, CCOO, UGT y VALORIAN) y el Presidente del Órgano, ha mantenido la cuarta reunión con la Dirección de RR.HH. para el tratamiento del Nuevo Modelo Operativo: análisis coberturas por centro/clúster.

En la sesión de hoy, la Dirección de Carrefour ha seguido presentando el resultado de necesidades por Centro y Clúster, el efecto que se pretende conseguir cubriendo todas estas, y con qué palancas se llevarían a cabo.

Por nuestra parte, como representantes legales de las personas trabajadoras, hemos puesto de manifiesto la importancia de asegurar que los datos que figuran en los sistemas, deben reflejar la realidad de los turnos, la realidad de los horarios y no menos importante, las polivalencias existentes en cada una de las tiendas.

Por último, la Empresa nos comunica que se continuará trabajando en los estudios de necesidad y cobertura y en las palancas que mejor se ajusten a la necesidad planteada.

**SEGUIREMOS  
INFORMADO**